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新生徒会本部役員 発足！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「嬬高ってどんな学校？」 企画者 2人に突撃インタビュー！ 

嬬高 PR企画「嬬高ってどんな学校？」は、３年の飯山さんと提箸さんの２人が主体となって運営する企画

です。そんなおふたりにこの企画が生まれたきっかけや読者の皆さんに対するメッセージを聞いてみました！ 

 

―どんなきっかけでこの企画が生まれたのですか？ 

提箸： もともとこういった企画をやりたいと思っていて、僕からゆうたに声をかけたことがきっかけです。 

     みんなでショート動画を作りたいと思っていて、それを実践する場があったのでチャレンジしてみよ

うと思いました。 

飯山： 自分が３年間で何かを成し遂げたという「実績」が欲しかったというのは大きいです。 

それに、「総合的な探究の時間」で取り組んでいる社会参画プロジェクトの枠を超えて挑戦してみたい

と思いました。 

 

―読者にメッセージをお願いします。 

提箸： どんな動画でもいいのでたくさん動画を撮影してほしいですね。 

飯山： ダンスでも何でも大丈夫です。自由に撮影してください。待っています。 

写真撮影協力：みらい広報部部長 中嶋十也 
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4日（金）に、新旧生徒会本部役員の引継式を行いました！  

これまで本部役員として全力で活動してくれた旧役員の

みなさん、本当にありがとうございました！！ 

そして新役員のみなさん、これからの嬬高を盛り上げてい

ってください！期待しています！ 

新・生徒会長（嬬中出身） 長井 慎太 さん 
 

この度、生徒会長に就任いたしました。 

メリハリのある生徒会を目指して頑張っ

ています。今後１年間の嬬恋高校に期待して

いてください！よろしくお願いします！ 


